

令和2年3月24日

吹奏楽部保護者様

松戸市立小金中学校  
校長 中道 俊一

#### 吹奏楽部定期演奏会変更について

春風の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、この度、全国一斉臨時休校の要請が表明され、文部科学省から学校における新型コロナウイルス感染症の拡大対策防止対策に、万全を期すようとの通知がありました。このことを受け、松戸市では、春休み中においても臨時休業期間と同様の措置を継続することになりました。

つきましては、令和2年3月29日（日）に開催を予定しておりました、吹奏楽部の「第13回定期演奏会」は、実施することは困難という判断を下しました。

現在、社会全体としては、新型コロナウイルス感染症の国内での感染者が増え、終息が見えない状況です。3年間活動に全力をかけてきた3年生部員をはじめとする、本年度の吹奏楽部員の心情を考えると大変忍びないところではありますが、感染拡大防止措置を超えた、「非常災害」という考え方に則り判断いたしました。何卒ご理解の上、今後とも子供たちの活動を応援いただけますよう、宜しくお願い致します。